

en faisant votre prière, vous offrez au bon Dieu vos travaux, vos études, vos repas, vos récréations ; dans le cours de la journée, vous répétez de temps en temps, avec St. Ignace : *Tout pour la plus grande gloire de Dieu*, et ainsi vos travaux seront des prières, vos études seront des prières, vos repas mêmes et vos jeux seront de ferventes prières. Tel est, mes enfants, le secret de toujours prier. C'est ainsi que les saints priaient toujours ; ils priaient constamment, parce qu'ils faisaient tout pour la gloire de Dieu, le salut du prochain et leur propre sanctification.

La prière, c'est l'arme universelle ; elle sert contre toutes sortes d'ennemis. Pour bien comprendre ses effets, écoutez bien cette histoire qui semble écrite tout exprès pour vous.

Un riche négociant de Hambourg s'était embarqué pour les Indes, en compagnie de deux de ses enfants, Charles et Louise. Charles avait treize ans, Louise en avait onze. Pendant les deux premiers mois, la navigation fut heureuse ; mais, tout à coup, il s'éleva une affreuse tempête qui fit périr tout l'équipage, à l'exception d'un vieux matelot et des enfants. Ceux-ci, à la faveur d'une planche et de quelques cordages, abordèrent à une île inconnue. Épuisé par les fatigues qu'ils avaient endurées, le vieux matelot expira, en arrivant sur le rivage. Charles et Louise restèrent donc seuls, manquant de tout.

Heureusement l'île était habitée, et ses habitants étaient doux et humains. Aussi, eurent-ils compassion de ces jeunes infortunés. Ils les conduisirent sur le bord de la mer et leur construisirent une petite cabane. Bientôt la nouvelle du naufrage et de l'arrivée des deux enfants inconnus, parvint au roi de l'île. Aussitôt, il exprima le désir de voir